

*Nombre del alumno: Alondra Montserrat Garcia Escobar*

*Materia: sociología General*

*Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico*

SOCIOLOGIA GENERAL

Movilidad social

permite analizar las opciones que tienen los miembros de una sociedad para cambiar su nivel socioeconómico

Serrano y Torche (2010) establecen tres criterios: justicia, eficiencia e integración social.

Friedman (1972) argumenta que dos sociedades con la misma distribución del ingreso, pero con distinto grado de movilidad

Niveles y tipos de movilidad social

Grosso modo, se puede distinguir entre movilidad intergeneracional

movilidad horizontal y movilidad vertical

La primera se refiere a cambios en la posición de un individuo al interior de un mismo estrato socioeconómico. La segunda se define como el paso, ascendente o descendente, de un individuo de un estrato a otro

La movilidad social en México

Durante la década de los setenta se realizaron los primeros estudios sobre el análisis de los patrones de la movilidad social en Monterrey y el Distrito Federal (Balán, et al., 1977; Muñoz, et al., 1977)

Cortés, Escobar y Solís (2007) reúnen un conjunto de trabajos que abordan los efectos en la movilidad social a partir del cambio del modelo sustitutivo de importaciones por un modelo económico

Población y ecología

El concepto de ética se origina en el mundo griego, esta palabra proviene de la palabra ethos que en griego significa costumbre, estilo o manera de vida

este término tiene que ver con el comportamiento de un grupo social que se distingue de otro con base en los valores morales y tradicionales, aceptados y puestos en práctica

Población y ecología

la ética ambiental o del medio ambiente se asemeja a la llamada ética global, la cual es la inclinación más popular de la reflexión ética relacionada con el futuro de la especie humana

La problemática y la instrumentación de la ética ambiental tomaron fuerza a nivel global al finalizar la Segunda Guerra Mundial cuando las potencias triunfantes impusieron su política

Población y ecología

hasta 1972, en la Conferencia de Estocolmo sobre Medio Ambiente y el Hombre, cuando la seguridad ecológica pasó a ser la preocupación principal de las Naciones Unidas.

en 1982, las Naciones Unidas aprobaron la Carta Mundial para la Naturaleza, ésta fue la primera declaración progresista en cuanto a problemas ecológicos y éticos que se ajustaron a la época posmoderna.